



Sergio Cruz de Tuxpan, gana competencia ciclista "Vuelta a la Presa del Bosque"



¡San Miguel Chichimequillas de fiesta! Conmemoran 156 aniversario de la Toma de Querétaro



Carolina Guzmán anuncia exposición fotográfica "Sueños", del 19 al 28 de mayo en Plaza Los Soles



Todo listo para la Caravana de Don Mundo por el País de la Monarca



Invita Ciudad Hidalgo a disfrutar del Festival del Mole, Cabeza y Mezcal



Encabeza Toño Ixtláhuac fiesta de la tenencia de Chichimequillas de Escobedo



Ordenamiento y entubamiento del agua de la Presa del Bosque traerá beneficios a toda la región: Mary Carmen Bernal Martínez



Edición PDF

Escáreame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononlinea.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

\$10.00 Ejemplar

Fundador y Director General: René Serrano García

MIÉRCOLES AÑO XXXIX
17 de Mayo de 2023 No. 2778

Secretaría de Educación

EL TAREA TOD

RECONSTRUCCIÓN

MAESTROS

Gobierno de Michoacán

De la mano con el magisterio vamos por la reconstrucción educativa del estado: Bedolla

Reconozco una admiración por su tenacidad, esfuerzo y preocupaciones de las mamás: Toño ixtlahuác

H. Zitácuaro Mich., A 13 de Mayo de 2023.- Con motivo de la celebración del Día de la Madre, el alcalde Juan Antonio Ixtlahuác, acompañado de la titular del DIF, Vanessa Ixtlahuac, convivió en la plaza Benito Juárez de la Heroica Zitácuaro con cientos de mujeres, a quienes expresó su profunda admiración

por la labor que desempeñan día a día.

Con actividades como: conciertos, bailes tradicionales, entrega de pantallas, refrigeradores, lavadoras, un comedor hornos de microondas, aparatos electrodomésticos, trastes, así como múltiples regalos para todas las presentes y con la participación estelar de la Sonora

Dinamita, organizadas por el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia.

"Hoy las festejamos a ustedes que tienen la bendición de ser mamás; celebramos su tenacidad, cansancio, desvelos, preocupaciones, pero que, con

la fuerza de dar siempre lo mejor", enfatizó.

El edil zitacuarence, dijo que esa admiración y gratitud se convierte en acciones, para corresponder a quienes siempre están ahí para los suyos y son ese pilar irrompible en casa.

"Lo que nos sale del corazón, es reconocerles. No debe ser solo un día, todos los días deben ser 10 de mayo", agregó el alcalde.

60 toneladas de cemento más con #Ruta100 para carreteras y caminos de 13 comunidades

- Realiza Toño Ixtlahuac la segunda entrega de este programa emprendido por el #GobiernoDeSoluciones.

Zitácuaro, Mich., a 13 de mayo del 2023.- Sesenta toneladas más de cemento, divididas en 13 comunidades, fueron distribuidas en la segunda etapa del programa #Ruta100, emprendido por el gobierno de Toño Ixtlahuac.

"Más que una acción, es una convocatoria a nuestra ciudadanía a la unidad para poder superar las adversidades", señaló Ixtlahuac en el evento de la entrega de este recurso, que es independiente al programa anual de obra y que busca ampliar la infraestructura carretera en aquellas localidades que ocupan del mejoramiento de sus vías.

"Hoy es tiempo de actuar y de tomar la iniciativa", destacó el presidente municipal.

Son más de 40 caminos que con #Ruta100 favorecerá a diferentes localidades del municipio, mejorando, además, transporte y la seguridad.

Cabe resaltar que la cobertura total del programa contempla una cantidad superior a las 2 mil 500 toneladas, dispersadas en todo Zitácuaro, lo que traerá mejores caminos y carreteras.



Con motivo de la celebración del Día de la Madre, el alcalde Juan Antonio Ixtlahuac, acompañado de la titular del DIF, Vanessa Ixtlahuac, convivió en la plaza Benito Juárez de la Heroica Zitácuaro con cientos de mujeres, a quienes expresó su profunda admiración por la labor que desempeñan día a día.



Sesenta toneladas más de cemento, divididas en 13 comunidades, fueron distribuidas en la segunda etapa del programa #Ruta100, emprendido por el gobierno de Toño Ixtlahuac.



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.

Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.

Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo, René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articlistas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza P. Ángel Espino García, P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.



JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38 Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN
TELS. 153-09-03 Y 153-53-24

C.P. 61500

5 DE MAYO SUR N° 41-A
notario38@hotmail.com

Amigo kit

ahora en

5G



Compra un Amigo Kit
Recarga \$100 y te regalamos

\$200 más

Incluye:

4GB + Minutos y mensajes Sin Límite

Vigentes por 30 días



EVONET

Distribuidor Autorizado

Vigente al 31 de Mayo de 2023

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

Al comprar un Amigo Kit y realizar una recarga de \$50 recibirá los beneficios de una recarga de \$150 vigentes por 26 días si el cliente elige el esquema de cobro Amigo Sin Límite; a realizar una recarga de \$100 recibirá los beneficios de una recarga de \$300 vigentes por 30 días, si el cliente elige el esquema de cobro Amigo Sin Límite. 1) Agotados los MB incluidos, se cobrará conforme a la tarifa de \$0.85 el MB adicional, descontándose del Saldo Amigo disponible. 2) La navegación en EUA y Canadá depende de la capacidad tecnológica ofrecida por el operador extranjero. 3) Redes Sociales limitadas: El uso de WhatsApp, Twitter, Facebook, Messenger, Instagram y Snapchat limitados se encuentra sujeto a la Política de Uso de Redes Sociales incluidas disponible en www.telcel.com/redesociales. 4) El uso de los servicios de voz y SMS ilimitados está sujeto a la Política Antifraude en el Uso de Servicios Ilimitados disponible en www.telcel.com/politicaantifraude, así como de la Política de Uso de Servicios Sin Fronteras disponible en www.telcel.com. CLARO MÚSICA: Al recargar \$150 en una sala exhibición, comprar desde pequeños \$1.75 en adelante o comprar un Paquete Internet Amigo \$150 el cliente obtiene 500 MB para el servicio de streaming de audio en Internet denominado Claro Música que podrán ser utilizados estando en México. Aplica para usuarios con esquema de Cobro Amigo Sin Límite. El beneficio aplica hasta que se agoten los MB promocionales o hasta el término de la vigencia de la recarga realizada. La que ocurre primero. Al término de los datos incluidos por promoción, el consumo de datos se comenzará a debitar de los datos incluidos para navegación libre. Claro música es un servicio de audio en Internet previsto que requiere de una suscripción con costo y de la creación de una cuenta y aceptación de los términos y condiciones del servicio. La suscripción se puede realizar eligiendo como método de pago el número Telcel, en cuyo caso el cargo se debitará del Saldo Amigo nombre y por cuenta de Claro música. Información en www.claromusica.com. SUSCRIPCIÓN INDICADA CON EL EQUIPO EVANGGNTL. La disponibilidad y calidad en la prestación del servicio Claro Música es responsabilidad del tercero que lo ofrece y se prestará conforme a la disponibilidad, calidad, términos y condiciones ofrecidos por el tercero correspondiente. Válido en toda la República Mexicana con excepción de la CDMX, Estado de México, Hidalgo y Morelos. Más información en www.telcel.com, *264, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados Telcel. Precios incluyen IVA. Válido al 31 de mayo de 2023.

De la mano con el magisterio vamos por la reconstrucción educativa del estado: Bedolla



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, enfatizó que con el apoyo de las y los maestros michoacanos, se logrará reconstruir la educación como parte del proceso de transformación del país.

Morelia, Michoacán, 15 de mayo de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, enfatizó que con el apoyo de las y los maestros michoacanos, se logrará reconstruir la educación como parte del proceso de transformación del país.

Durante la entrega de reconocimientos a docentes por 30 y 40 años de servicio, donde participaron 3 mil profesoras y profesores con motivo del Día del Maestro, el mandatario destacó el compromiso y trabajo que realizan en las aulas, al señalar que la educación democratiza a la sociedad.

"Junto con ustedes estamos construyendo una Cuarta República en la que la educación pública es el elemento que reducirá la desigualdad y la marginación", comentó tras afirmar que, a diferencia de otros gobiernos, el que encabeza se ha preocupado por cumplir con los compromisos laborales.

El 2022 fue el primer año sin adeudos y sin paro de labores y este 2023 será igual, porque se ha pagado a tiempo sus salarios, se ha alcanzado la universalidad de la

tarjetización de trabajadores con más de 72 mil maestros.

Agregó que se ha logrado incorporar a 5 mil 300 pensionados al ISSSTE para que reciban atención médica y con una inversión de 670 millones de pesos se va a mejorar y equipar escuelas de nivel básico; además de que con 425 millones se rehabilitan planteles en todo el estado.

Ramírez Bedolla sostuvo que en esta administración también se terminó la corrupción en la entrega de plazas a docentes y normalistas, y el ingreso a las Escuelas Normales se hace con transparencia y honestidad.

"Recuperamos la rectoría de la educación y agradezco su disposición para transformar la realidad de Michoacán, ya que sin su apoyo no se hubiera cambiado la relación entre el gobierno y el magisterio, ahora es abierta y de respeto siendo la educación el principal objetivo", afirmó.

La secretaria de Educación en el estado, Gabriela Molina Aguilar, comentó que se entregaron mil 100 reconocimientos a las y los docentes, y reconoció la vocación de cada trabajador que todos los días forman en las aulas a las futuras generaciones importantes para el desarrollo del estado.

Distribuidos, más de 28 mil métodos anticonceptivos a mujeres: SSM

- La autoridad de salud brinda las herramientas necesarias que incidan en la prevención del embarazo y enfermedades de transmisión sexual.

Morelia, Michoacán, 13 de mayo de 2023.- Con el propósito de garantizar a las mujeres michoacanas el derecho de ejercer su sexualidad de manera responsable y segura, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), en lo que va del año ha distribuido 28 mil 730 métodos anticonceptivos.



Los métodos anticonceptivos son procedimientos que

Con el propósito de garantizar a las mujeres michoacanas el derecho de ejercer su sexualidad de manera responsable y segura, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), en lo que va del año ha distribuido 28 mil 730 métodos anticonceptivos.

evitan embarazos no deseados y permite tener el control de la natalidad, ayudando a las parejas a decidir si desean o no tener hijos hasta el momento en que estén preparadas para ello.

Además de que ayudan a fomentar las crianzas saludables, mejorar la salud, la vida sexual, así como proteger contra enfermedades de transmisión sexual y VIH.

Es así que, a través de las unidades médicas de la institución, durante los primeros cuatro meses del año, se han distribuido 573 piezas de hormona oral, 2 mil 381 piezas de inyectable mensual, 499 de inyectable bimestral, mil 804 implantes subdérmicos, 533 parches, 275 DIU T, 296 DIU medicado, 11 mil 930 preservativos femeninos, y 10 mil 439 preservativo masculino.

Recordar que la salud sexual y reproductiva es un estado general de bienestar físico, mental y social, en todos los

aspectos relacionados con el sistema reproductivo, así como sus funciones y procesos.

Por eso, la SSM trabaja en brindar todas las herramientas necesarias que incidan en la prevención del embarazo y enfermedades de transmisión sexual a través del paquete básico de servicios de salud sexual y reproductiva para la orientación, consejería, planificación familiar y anticoncepción, así como la atención a la adolescente embarazada.

Actualmente se cuenta con 191 servicios amigables distribuidos en las unidades médicas de la institución. Son espacios que permiten otorgar las atenciones con la privacidad y la confidencialidad requerida, por personal capacitado y sensibilizado con trato digno, empático, cordial, equitativo y respetuoso de los derechos humanos, sexuales y reproductivos.

Histórico apoyo a docentes en administración bedollista: Juan Pablo Celis Silva

- Las y los maestros son actores fundamentales de la Cuarta Transformación

Morelia, Michoacán; 15 de mayo del 2023.- El presidente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, destacó que son 27 mil millones de pesos los destinados a salarios y prestaciones al magisterio, cubriendo la nómina en tiempo y forma desde preescolar hasta nivel superior, algo que no había ocurrido nunca en la historia del estado.

"Las y los maestros son pieza fundamental de la Cuarta Transformación, por lo que la administración bedollista ha garantizado atención médica a 5300 maestros jubilados, trabajando de manera interinstitucional con el ISSSTE, la Dirección de Pensiones Civiles y otras instancias para agilizar los trámites", mencionó Celis Silva en el marco del Día del Maestro.

El líder morenista, destacó que con la tarjetización de la nómina, 99% de los trabajadores ya cobran con tarjeta bancaria; evitando filas para el cambio de cheques, accediendo a los beneficios de la banca móvil y contrarrestando los cambios de centros de trabajo irregulares.

"Se invertirán alrededor de 670 millones de pesos para la mejora y equipamiento de escuelas: 425 millones de pesos para rehabilitación y 242 millones de pesos para útiles, material didáctico y mobiliario escolar; lo que refleja el gran compromiso de la actual administración estatal con el magisterio michoacano".

Juan Pablo Celis, culminó expresando que por primera vez en la historia se eliminó la venta de plazas creando órganos para combatir la corrupción y garantizar la transparencia en la asignación de bases docentes y administrativas.



El presidente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, destacó que son 27 mil millones de pesos los destinados a salarios y prestaciones al magisterio, cubriendo la nómina en tiempo y forma desde preescolar hasta nivel superior, algo que no había ocurrido nunca en la historia del estado.

¡San Miguel Chichimequillas de fiesta! Conmemoran 156 aniversario de la Toma de Querétaro

- Desfile y acto cívico se realizaron en el centro del lugar

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un vistoso desfile así como un acto cívico lleno de participaciones artísticas, se realizaron en la tenencia de San Miguel Chichimequillas de Escobedo.

Esto como parte de la celebración del 156 aniversario de la toma de Querétaro, a manos de Mariano Escobedo, y en homenaje que esta tenencia lleva parte del nombre de aquel

personaje de la historia.

Como ya es tradición, durante esta fecha, al desfile se sumaron las escuelas de todos los niveles que se encuentran en esta tenencia, así como otras de nivel medio superior y superior que fueron invitadas para participar.

Al frente del contingente estuvo el jefe de tenencia, Antonio Israel García Archundia, quien estuvo acompañado

de otras autoridades de la tenencia así como el Secretario del Ayuntamiento, Eduardo Antonio Sánchez de las Matas Guerrero y otros funcionarios del Gobierno Municipal. Todos los presentes recorrieron las principales calles del lugar y volvieron al punto de inicio dónde posteriormente se realizó el acto cívico preparado para esta fecha.

Como autoridad del lugar, Antonio Israel García Archundia, fue el responsable de hacer una reseña de esta fecha, durante su intervención resaltó la valentía de Mariano Escobedo durante el pasaje de la historia en que le tocó demostrar su valor y coraje para defender al país.

Durante el acto sociocultural se tuvieron diferentes bailables regionales donde los alumnos demostraron su talento para el baile. Esto pudo ser admirado por todos los presentes.



Encabeza Toño Ixtláhuac fiesta de la tenencia de Chichimequillas de Escobedo

-Esta festividad es en honor a la intervención del ejército republicano liderado por Mariano Escobedo, tras vencer al imperio de Maximiliano de Habsburgo.

Zitácuaro, Mich., 15 de mayo del 2023.- Toño Ixtláhuac encabezó la celebración de la fiesta de Chichimequillas de Escobedo, que

como cada 15 de mayo, rinde homenaje al general Mariano Escobedo, militar del ejército republicano, quien comandó la toma de

Querétaro, venciendo al imperio de Maximiliano de Habsburgo.

Con su tradicional desfile, un acto cívico

y social, encuentros deportivos y otros eventos, autoridades municipales, ejidales, comunales, educativas y habitantes de esta tenencia festejaron este acontecimiento en el centro de San Miguel.

Es importante mencionar, que la tenencia cambió de nombre de San Miguel Chichimequillas por el de Chichimequillas de Escobedo, en el año de 1895, para rendir homenaje al general Mariano Escobedo, por su destacada intervención en dicho suceso de la historia de México.



Toño Ixtláhuac encabezó la celebración de la fiesta de Chichimequillas de Escobedo, que como cada 15 de mayo, rinde homenaje al general Mariano Escobedo, militar del ejército republicano, quien comandó la toma de Querétaro, venciendo al imperio de Maximiliano de Habsburgo.

Todo listo para la Caravana de Don Mundo por el País de la Monarca

Zitácuaro, Mich., 15 de mayo del 2023.- Este próximo sábado 20 de mayo, parte la Caravana de Don Mundo por el País de la Monarca, de la ciudad de Morelia hacia varios municipios del oriente de Michoacán, para arribar este 21 de mayo a Zitácuaro.

La rodada concentrará a más de 100 motoclubes y más de 3 mil 500 motociclistas de todo el estado y país.

El evento, se realiza para conmemorar el 51 aniversario del Periódico El Clarín y a su vez, celebrar la edición número 20 de la rodada.

El #GobiernoDeSoluciones brindará todas las facilidades como seguridad, seguridad vial, instalaciones para la recepción y una comida que se regalará a todos los participantes.

Toño Ixtláhuac señaló que su #GobiernoDeSoluciones impulsa este evento que promueve el turismo de la Heroica, asimismo reconoció la relevancia y veracidad del medio de comunicación, que cumple más de 5 décadas de su fundado por Don Edmundo Tinajero, (q.e.p.d.).



Este próximo sábado 20 de mayo, parte la Caravana de Don Mundo por el País de la Monarca, de la ciudad de Morelia hacia varios municipios del oriente de Michoacán, para arribar este 21 de mayo a Zitácuaro.

Invita Ciudad Hidalgo a disfrutar del Festival del Mole, Cabeza y Mezcal

- Los próximos 20 y 21 de mayo, para impulsar la economía de la región.



PROGRAMA

20 DE MAYO
SABADO 12:00P.M. A 07:00P.M.

- 12:00** Inicio de Festival
Música Ambiental
- 14:00** INAUGURACIÓN
OFICIAL corte de Listón.
- 15:00** Participación Talento Musical
de UNICLA - Danna Arriaga
- 15:30** Participación
BALLET FOLKLÓRICO
DE MICHOACÁN
- 16:30** Participación
Grupo MANNEO
(Trio Versátil).
- 18:30** DJ NATALIA

HOTEL EX HACIENDA EL MOLINO
CIUDAD HIDALGO, MICHOACÁN
DEGUSTACIÓN DE MEZCAL Y MOLE - MÚSICA EN VIVO - BALLET FOLKLÓRICO
VENTA DE ALIMENTOS Y BEBIDAS - ALBERCA PARA NIÑOS

Ahh Chingá...!

¿Comer puerco es malo para la salud?. Todas las prohibiciones de comer cerdo provienen de que la carne de cerdo es portadora de un gusano llamado triquina espiral. El gusano parasita las ratas, en elevada proporción. El cerdo se contamina comiendo cadáveres de ratas infectadas. Si la carne de cerdo se come sin cocer o asar, cruda o casi cruda el ser humano se infecta. El parásito, una vez ingerido, atraviesa la pared intestinal e invade las fibras musculares en las que produce los característicos quistes. Otros animales pueden ser también reservorio del parásito; jabalíes, osos, zorros y hasta el perro.



¿Comer puerco es malo para la salud?

El objetivo del festival es impulsar la economía y la comercialización de productos artesanales; atraer turismo nacional y extranjero; y dar a conocer los atractivos, historia y cultura de la región.

Además de los locales de mole, mezcal y cabeza, habrá venta de conservas, cerveza artesanal, artesanías y nieves artesanales, entre otros.

Morelia, Michoacán, 16 de mayo de 2023.- Ciudad Hidalgo, en la región País de la Monarca, invita al público en general a su Primer Festival del Mole, Cabeza y Mezcal, que se realizará los días 20 y 21 de mayo en las inmediaciones del Hotel Ex Hacienda El Molino.

En rueda de prensa celebrada en la Secretaría de Turismo del Estado (Sector), los organizadores comentaron que el Consejo Empresarial para el Fortalecimiento Turístico de Ciudad Hidalgo, coordina el evento en conjunto con el Ayuntamiento de Hidalgo, que encabeza José Luis Téllez Marín.

Además de disfrutar el evento, los visitantes tendrán la oportunidad de conocer o visitar atractivos turísticos tales como las Grutas de Tziranda, el corredor turístico de las presas Pucuto, Mata de Pinos y Sabaneta, y los Azufres con la hermosa Laguna Larga, entre otros.

Los interesados pueden obtener más información en la página de Facebook <https://www.facebook.com/profile.php?id=100091255146798>.

Sergio Cruz de Tuxpan, gana competencia ciclista “Vuelta a la Presa del Bosque”

- Un gran éxito la actividad
- Fue impulsada por la ASEGH

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con gran éxito este domingo se llevó a cabo la competencia ciclista “Vuelta a la Presa del Bosque”. Esta ocasión el ganador absoluto fue Sergio Pérez Cruz, proveniente del municipio de Tuxpan al registrar un tiempo de 59 minutos 12 segundos.

La actividad fue impulsada por la Agencia Integral para el Desarrollo Estratégico en Seguridad Humana y Aplicación de la Ley (ASEGH), y contó esta ocasión con la participación de aproximadamente 120 ciclistas, entre ellos de Zitácuaro, Tuxpan, Benito Juárez, Toluca y Valle de Bravo.

El punto de reunión fue la salida a Tuzantla, a la altura de la tienda Aurrera y el banderazo de salida estuvo a cargo del Comisario José Antonio Bernal Bustamante, quien felicitó a los presentes por llevar a cabo esta actividad deportiva por los múltiples beneficios que trae a la salud.

El ex secretario de Seguridad Pública del Estado de Michoacán, anunció próximamente una carrera de atletismo para que la gente esté al pendiente y siga motivada en hacer ejercicio y dejar esos vicios que afectan a la población como la drogadicción y las conductas negativas.

Lamentó que actualmente hay un desorden a nivel municipio y los jóvenes están expuestos, por lo tanto, se comprometió a promover las actividades deportivas al menos durante todo el año ya que es necesario involucrarlos en este tipo de disciplinas.

Hay que mencionar que se premiaron los primeros 5 lugares de cada categoría y en algunos casos solo los primeros tres. Para beneficio de los participantes se contó con el apoyo de Seguridad Pública, Protección Civil y Transito.



Con gran éxito este domingo se llevó a cabo la competencia ciclista “Vuelta a la Presa del Bosque”. Esta ocasión el ganador absoluto fue Sergio Pérez Cruz, proveniente del municipio de Tuxpan al registrar un tiempo de 59 minutos 12 segundos.

Das WeltAuto.
Usados Certificados



¿Listo



para tu nuevo mejor

amigo?

En Das WeltAuto Zitácuaro tomamos tu vehículo a cuenta o en consignación, agenda tu cita con nosotros.



715 153 19 00



715 156 80 43

Das WeltAuto Zitácuaro

Inaugura Gloria Tapia casa de enlace en el municipio de Angangueo*

-Este nuevo esfuerzo se cristalizó a partir de la convicción de la diputada para generar vínculos estrechos de atención, diálogo y contacto con quienes representa en el Poder Legislativo local.



Con el fin de generar un lazo comunicante directo con quienes habitan el Distrito de Zitácuaro, la diputada Gloria Tapia Reyes puso en marcha una nueva casa de gestión que será puente para atención y vinculación con la población del municipio de Angangueo y municipios colindantes.

Con el fin de generar un lazo comunicante directo con quienes habitan el Distrito de Zitácuaro, la diputada Gloria Tapia Reyes puso en marcha una nueva casa de gestión que será puente para atención y vinculación con la población del municipio de Angangueo y municipios colindantes.

Este nuevo esfuerzo se cristalizó a partir de la convicción de la diputada por el Distrito de Zitácuaro en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado, para generar vínculos estrechos de atención, diálogo y contacto con quienes representa en el Poder Legislativo local.

“Día a día avanzamos en nuestra misión de acercar el poder legislativo a la gente; nuestros amigos de Angangueo ya no tendrán que ir hasta Zitácuaro a recibir

atención, seguimos trabajando para hacer equipo”.

Gloria Tapia recordó que el contacto permanente con la población, es condición necesaria para una labor legislativa fundada de manera efectiva en el sentir e inquietudes de la población a la que se representa, por lo que quienes tras arribar a un cargo de representación popular rompen contacto con las y los ciudadanos, están condenados a errar en la toma de decisiones.

“Pero además, este esfuerzo de casas de gestión que tenemos hoy en Angangueo, como aquella que opera en Zitácuaro, son espacios de apoyo a la población, pues desde la Diputación hemos enfocado nuestras capacidades y esfuerzos a generar puentes de contacto que permitan allegarle a la población apoyos que le son apremiantes”.

Sin duda el trabajo conjunto es la ruta que seguiremos caminando para lograr mejores condiciones para las y los habitantes del distrito de Zitácuaro, incidiendo de manera afirmativa para su desarrollo.

Refuerzan vacunación COVID-19 en Michoacán para lograr mayor cobertura

- Autoridades del sector salud instalarán sedes en 99 municipios del estado.

Morelia, Michoacán, 14 de mayo de 2023.- A partir del lunes 15 de mayo, y hasta finalizar el mes, el sector salud reforzará la vacunación contra el COVID-19 entre los mayores de 18 años que no han completado esquemas o que apenas los van a iniciar, así como toda la población rezagada, con el fin de seguir creciendo en la cobertura de aplicación.

Se instalarán sedes de inmunización en 99 municipios del estado donde se aplicará el biológico Abdala, de 8:00 a 15:00 horas.

En Angangueo,

Aporo, Contepec, Epitacio Huerta, Hidalgo, Huetamo, Irimbo, Juárez, Jungapeo, Ocampo, San Lucas, Senguio, Susupuato, Tiquicheo, Tlalpujahua, Tuxpan, Tuzantla y Zitácuaro.

El PRD tiene gallo para la presidencia y es Silvano Aureoles Conejo: Jesús Zambrano

- El aspirante presidencial estuvo junto con el dirigente nacional en Morelia celebrando el 34 aniversario del sol azteca

Morelia, Michoacán a 13 de mayo 2023.- Silvano Aureoles Conejo, militante fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), estuvo en la ciudad de Morelia durante la celebración de los 34 años de la creación de este instituto político. Al hacer uso de la palabra, recordó las principales causas que dieron nacimiento al sol azteca, "sentamos las bases de un país democrático, libre, con igualdad social; impulsamos la paridad para que las mujeres puedan acceder a cargos públicos y creamos la pensión para adultos mayores".

El aspirante presidencial aseguró que el PRD está más vivo que nunca, "México no necesita unidos, yo voy a hacer todo lo que está en mis manos para que superemos dificultades tanto en Michoacán como en todo el país, tengan esa certeza. Es muy importante para que estemos fortalecidos en el 2024, porque si existe un método democrático para elegir a quien encabezará el bloque opositor, tengan la certeza de que yo seré el candidato a la presidencia de la República".

El dirigente nacional, Jesús Zambrano Grijalva, felicitó a todos las y los fundadores del PRD, agradeció el gran recibimiento que siempre le han dado en esta tierra y confirmó: "Michoacán y el PRD tienen gallo para la presidencia, y ese es Silvano Aureoles Conejo". También destacó el papel tan importante que realiza la militancia amarilla en Coahuila y en el Estado de México, donde la alianza ganará las elecciones".



El dirigente nacional, Jesús Zambrano Grijalva, felicitó a todos las y los fundadores del PRD, agradeció el gran recibimiento que siempre le han dado en esta tierra y confirmó: "Michoacán y el PRD tienen gallo para la presidencia, y ese es Silvano Aureoles Conejo".



Del 15 al 19 de mayo estaremos vacunando en:

Mayores de 18 años - Refuerzo, primera, segunda y tercera dosis

Estamos vacunando con **Abdala**

Municipio	Sede
Angangueo	Centro de Salud Angangueo
Aporo	Centro de Salud Aporo
Contepec	Centro de Salud Epitacio Huerta
Epitacio Huerta	Centro de Salud Contepec
Hidalgo	Centro de Salud Hidalgo
Huetamo	Centro de Salud Huetamo
Irimbo	Centro de Salud Irimbo
Juárez	Centro de Salud Juárez
Jungapeo	Centro de Salud Jungapeo
Ocampo	Centro de Salud Ocampo
San Lucas	Centro de Salud San Lucas
Senguio	Centro de Salud Senguio
Susupuato	Centro de Salud Susupuato
Tiquicheo	Centro de Salud Tiquicheo
Tlalpujahua	Centro de Salud Tlalpujahua
Tuxpan	Centro de Salud Tuxpan Hospital Rural IMSS
Tuzantla	Centro de Salud Tuzantla Hospital Comunitario Tuzantla
Zitácuaro	Centro de Salud Zitácuaro UMF 18

Horario de vacunación de 8:00 a 14:30 horas

REQUISITOS

• Formato de registro impreso que puedes descargar en: <https://mivacuna.salud.gob.mx/index.php>

Michoacán tiene 10 en educación: Bedolla

La secretaria de Educación, Gabriela Molina, destacó el compromiso de los docentes en el aula.



El Gobierno de Michoacán dio a conocer los 10 mayores logros a favor de la educación, entre los que destaca la universalidad de la tarjetización, el pago puntual y completo al magisterio, así como el servicio médico del ISSSTE a docentes jubilados.

Morelia, Michoacán, 15 de mayo de 2023.- El Gobierno de Michoacán dio a conocer los 10 mayores logros a favor de la educación, entre los que destaca la universalidad de la tarjetización, el pago puntual y completo al magisterio, así como el servicio médico del

ISSSTE a docentes jubilados.

En rueda de prensa, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, y la titular de la Secretaría de Educación del Estado (SEE), Gabriela Molina Aguilar, detallaron cada uno de los grandes avances que ha habido durante este gobierno en materia educativa.

En el marco del Día del Maestro y la Maestra, el gobernador destacó el trabajo que se ha hecho a favor de la transparencia y el uso adecuado de recursos, en ese sentido recordó que hoy en día no existe retraso alguno con el magisterio, tras quedar saldada una deuda histórica de 8 mil millones de pesos.

La titular de SEE mencionó que se ha logrado la universalidad de la tarjetización, con el 99 por ciento del magisterio cobrando vía bancaria, medida contra la corrupción y en beneficio de los profesores, quienes tienen sus pagos sin contratiempos, evitan largas filas, y tienen los beneficios de la banca móvil.

Gabriela Molina también mencionó que se ha efectuado una árdua labor para lograr junto con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y Pensiones Civiles del Estado, la atención médica a partir de este 15 de mayo a



alrededor de 5 mil docentes estatales jubilados y pensionados.

De igual forma, se destacó la inversión de 670 millones de pesos para la mejora de las escuelas, de la mano de la Secretaría de Obras Públicas (SCOP), así como las acciones de fomento a la lectura con el programa En Michoacán Se Lee, con el cual se entregan 42 mil libros y se tiene proyectado llegar a un millón de alumnos en este gobierno.

Por otra parte, se destacó que se ha puesto fin a la venta de ingresos a las normales a través de exámenes, como lo es el Ceneval, combatiendo la corrupción, así como la implementación del Gobierno Digital a trámites educativos en beneficio de más de 72 mil trabajadores y más de un millón 300 mil alumnos.

Carolina Guzmán anuncia exposición fotográfica “Sueños”, del 19 al 28 de mayo en Plaza Los Soles

- Son 40 fotografías que mostrarán parte de lo que se vivió en el mundial de Qatar

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Del 19 al 28 del presente mes de mayo en Plaza Los Soles, estará la exposición fotográfica “Sueños”, compuesta por 40 imágenes que pretenden mostrar parte de lo que se vivió en el mundial de Qatar.

Así lo dio a conocer la fotógrafa zitacuarensis, Carolina Guzmán, quien participó en el mundial de Qatar como parte del staff de fotografía de la FIFA, siendo una de los 30 mexicanos que

tuvieron la oportunidad de acudir a dicho evento de talla mundial.

Acompañada del empresario Alejandro Ruiz Ambriz y la Diputada Federal, Mary Carmen Bernal Martínez, la autora de esta exposición resaltó que la exposición se centra en los rostros de los aficionados y las emociones más profundas del ser humano, las fotografías capturan no sólo la experiencia en los estadios y el terreno del juego, sino que narran también lo que se vive en las calles, y el choque de culturas que surgió durante este evento

mundial.

Asimismo, destacó que esta exposición representa a todos los soñadores ya contiene un significado, un recorrido, una historia que como el nombre lo dice representa los anhelos y los momentos, siendo el mensaje al público que los sueños se pueden hacer realidad.

Adelantó que se pretende llevar esta misma exposición a otros lugares, como al Congreso del Estado e incluso en la propia Cámara de Diputados.

Por su parte, Alejandro Ruiz Ambriz,

felicitó la idea de esta exposición y reconoció el trabajo de Carolina Guzmán, ya que ha sabido poner en alto el nombre de Zitácuaro al participar en el mundial. Asimismo, dejó claro que Plaza Los Soles está abierta a este tipo de actividad donde se detone el talento de los zitacuarenses.

También, la Diputada Federal, Mary Carmen Bernal Martínez, aprovechó la oportunidad para reconocer este esfuerzo y se dijo dispuesta para apoyar de ser posible a que esta exposición tenga otro nivel.

La exposición podrá ser visitada de forma gratuita en Plaza Los Soles, los asistentes además podrán escuchar en cada fotografía una playlist dónde se les dará una breve explicación. Las 40 fotografías que estén en la exposición estarán a la venta para los que estén interesados en adquirir alguna.



Del 19 al 28 del presente mes de mayo en Plaza Los Soles, estará la exposición fotográfica “Sueños”, compuesta por 40 imágenes que pretenden mostrar parte de lo que se vivió en el mundial de Qatar.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios


M.A.P.A.


Electrocardiograma


Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡¡Chécate!!

Fijo Consultorio:
715-688-11-40

Celular Consultorio:
715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D. H. Zitácuaro, Michoacán.

Ordenamiento y entubamiento del agua de la Presa del Bosque traerá beneficios a toda la región: Mary Carmen Bernal Martínez

- Estos trabajos anunciados por la Jefa de Gobierno ya comenzaron en municipios de la parte baja

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La obra de ordenamiento y entubamiento del agua de la Presa del Bosque, que contempla una inversión de 300 millones de pesos, traerá beneficios para toda la región, aseguró la Diputada Federal, Mary Carmen Bernal.

Recordó que en el mes de julio se cumplirá el año desde que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum dio el banderazo de salida para poder echar andar esta obra. Estos trabajos ya comenzaron en los municipios que se ubican en la parte baja, y próximamente se harán en Jungapeo.

“Esta obra regional ya comenzó en la parte baja que contempla los municipios de Susupuato, Benito Juárez, falta la parte alta que contempla Jungapeo, y es aquí donde se

encuentran un poco inquietos porque no saben cuando va a comenzar la obra ya en específico” dijo.

Explicó que recientemente se reunió con personal de la Comisión Nacional del Agua y por parte de los habitantes del municipio de Zitácuaro de la comunidad de Armadillos, estos buscan el otorgamiento de un permiso para poder activar una bomba y de Jungapeo porque traen la inquietud de entubamiento del canal que va a dar a la presa del bosque.

En este sentido, expuso que se están levantando algunos estudios, los cuales durarán un aproximado de 4 meses y en septiembre se tendrá que licitar la obra y ya con posterioridad estará de manera activa, es decir con los temas constructivos como el inicio de la potabilizadora en el mes de julio

que funcionara a través de un fideicomiso que operará CONAGUA con recurso de la Ciudad de México y Estado de México.

Insistió que el objetivo es generar ahorros y que se optimice el uso del agua para que más gente pueda disfrutar de este vital líquido, así como la regularización de concesiones que fue compromiso de la jefa de gobierno y CONAGUA con habitantes que se van a ver beneficiados, ya que sus documentos estaban vencidos y no tenían un oficio que avalara el derecho al agua.

“Lo principal es la optimización del recurso hídrico, que no se evapore, que no se filtre debido a que se consideraba que había una gran pérdida de agua al momento en que se evaporaba o se filtraba y lo que llegaba realmente a la presa del bosque era

muy poco”

Agregó que la importancia de la obra radica en que la presa del bosque abastece tanto a la ciudad de México y Estado de México, por lo que es importante este entubamiento del agua y que traerá beneficios a los habitantes de la región principalmente en el orden principalmente en sus documentos.



La obra de ordenamiento y entubamiento del agua de la Presa del Bosque, que contempla una inversión de 300 millones de pesos, traerá beneficios para toda la región, aseguró la Diputada Federal, Mary Carmen Bernal.

En el oriente, en lo que va del 2023 no se han registrado muertes maternas

- Jefe de la Jurisdicción Sanitaria invita a responsables del programa a reforzar trabajos
- Clínicas y hospitales no deben rechazar a ninguna embarazada



Mientras que en el 2022 se tuvieron más de 30 muertes maternas en el oriente, en lo que va del 2023 no se ha registrado ningún fallecimiento de este tipo, informó el Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No 3, Salvador Ortega Santana.

H. Zitácuaro Michoacán, 16 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Mientras que en el 2022 se tuvieron más de 30 muertes maternas en el oriente, en lo que va del 2023 no se ha registrado ningún fallecimiento de este tipo, informó el Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No 3, Salvador Ortega Santana.

Durante una reunión informativa con responsables del programa de salud reproductiva y salud materna perinatal, pidió a quienes conforman estas áreas a seguir trabajando, redoblar esfuerzos para que las mujeres embarazadas reciban la atención necesaria.

Por ejemplo, reconoció que los

hospitales del oriente y de la capital del estado están rebasados en cuando a demanda, sin embargo no se debe rechazar a ninguna mujer que esté embarazada y que necesita atención, ya que de esto depende la vida de ella y del recién nacido.

Ortega Santana, expuso que existe una coordinación entre diferentes oficinas encargadas de la detección, atención, seguimiento de los embarazos hasta que la salud de la mamá y el bebé está bien, pero también es necesario que las mujeres pongan de su parte, ya que muchas no acuden a sus citas prenatales.

El funcionario de salud, explicó que los problemas o riesgos aumentan cuando la mujer está enferma antes de embarzarse, luego sus padecimientos se pueden agravar hasta ocasionar un embarazo de algo riesgo por los cambios que enfrentan.

Con reordenamiento, pagos puntuales a docentes de Michoacán

- Se retoma la rectoría de la educación y se cumple con el magisterio, destaca SEE.

Morelia, Michoacán, 16 de mayo de 2023.- El gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla ha redoblado esfuerzos para retomar la rectoría de la educación y trabaja de la mano con la federación para dignificar la labor de las y los maestros michoacanos, muestra de ello son los más de 18 meses de pagos puntuales en salarios, bonos y prestaciones para más de 72 mil docentes y trabajadores del sector.

Gracias a las medidas para transparentar el uso de recursos y a la coordinación con el gobierno federal encabezado por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, se tiene garantizado el recurso para pagar en tiempo y forma a todos los docentes que se encuentran en la nómina de la Secretaría de Educación del Estado (SEE).

Con el respaldo del mandatario estatal, la secretaria de Educación, Gabriela Molina Aguilar implementa estrategias para seguir cumpliendo en tiempo y forma este compromiso financiero, que por años no se atendió adecuadamente.

En ese sentido, la titular de la dependencia destacó que, la autoridad educativa reconoce con hechos el gran trabajo, dedicación y esfuerzo de los docentes, quienes con su trabajo diario en el aula son los protagonistas de la transformación educativa en Michoacán.



17 DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL DEL INTERNET

México, mayo 2023.

Daniela Moreno, El 17 de mayo, se celebra el Día Internacional del Internet o Día Mundial de la Sociedad de la Información, proclamado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2006, en reconocimiento al papel fundamental que las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC's) desempeñan en el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU, así como reducir la brecha digital, ya sea en términos de infraestructura, habilidades digitales o barreras socioeconómicas, y con ello impulsar el desarrollo económico y social en todos los países.

"Es una ocasión importante para reflexionar sobre el papel fundamental que desempeñan las TIC's, así como impulsar la adopción de estrategias de digitalización por parte de las empresas para adaptarse a las nuevas realidades del mercado. Así como el desarrollo de políticas y marcos regulatorios por parte de los gobiernos para promover la innovación tecnológica, la protección de la privacidad y los derechos digitales", afirma Fernando Gastron, director general de Ecosistemas, empresa especializada en el desarrollo de Tecnologías de la Información.

Actualmente las TIC's han adquirido un papel fundamental en todos los ámbitos de la sociedad. Una de las principales ventajas es su capacidad para facilitar la comunicación y la conectividad. A través de Internet y las redes digitales, las personas pueden comunicarse instantáneamente, compartir información, colaborar en proyectos y establecer relaciones a nivel mundial. Esto ha llevado a una globalización de la sociedad, permitiendo la interacción y el intercambio de ideas en una escala sin precedentes.

En el ámbito empresarial, las tecnologías de la información han revolucionado los procesos de producción, gestión y comercialización. A través del análisis de datos, la inteligencia artificial y la automatización; para optimizar sus operaciones, mejorar la toma de decisiones y brindar productos/servicios más eficientes y personalizados.

Además, el comercio electrónico ha abierto nuevas oportunidades de negocio, permitiendo el acceso a mercados internacionales y facilitando la interacción con los clientes.

El acceso a recursos educativos en línea, las plataformas de aprendizaje virtual y las herramientas de colaboración en línea amplían las posibilidades de educación a distancia y el aprendizaje personalizado, brinda igualdad de oportunidades en el acceso a personas con discapacidades. Transformado la forma en que los estudiantes aprenden y los profesores enseñan.

En el sector de la salud han mejorado la atención médica y el diagnóstico, a través de registros electrónicos de salud, que permiten el seguimiento de la historia clínica de los pacientes, facilitando la coordinación entre los profesionales de la salud. Además, la telemedicina ha ampliado el acceso a la atención médica en áreas remotas y permite la consulta médica a distancia, con una mayor la eficiencia y calidad de la atención.

En el ámbito gubernamental permiten la transparencia, la eficiencia y la participación ciudadana. Los gobiernos electrónicos han simplificado los trámites administrativos, para que los ciudadanos accedan a servicios públicos de manera más rápida y Contacto de prensa: Claris González Monreal / 55.41.86.15.60 / claris@smglocal.mx conveniente. Al mismo tiempo, las redes sociales y las plataformas en línea facilitan la participación ciudadana, para ofrecer a los ciudadanos un espacio para expresar sus opiniones, informarse y colaborar en la toma de decisiones políticas.

"A pesar de todas estas ventajas, también existen desafíos y preocupaciones asociados con las tecnologías de la información en la era digital. La privacidad y la seguridad de los datos, la desigualdad en el acceso a la tecnología y la dependencia excesiva de la misma son temas importantes que deben abordarse para garantizar un uso responsable y beneficioso de las tecnologías de la información", indica Fernando Gastron.

En un mundo cada vez más interconectado, la privacidad y la seguridad de los datos personales se han vuelto críticas. La recopilación masiva de información personal, el monitoreo constante y las brechas de seguridad plantean preocupaciones significativas.

El robo de identidad, el ciberespionaje y los ataques cibernéticos son amenazas que requieren medidas de seguridad sólidas y legislación adecuada para proteger la privacidad y los datos sensibles.

Por otro lado, la era digital ha llevado a un aumento en los casos de adicción y dependencia de la tecnología. El uso excesivo de dispositivos electrónicos y las redes sociales pueden afectar la salud mental, las relaciones personales y el rendimiento académico o laboral. "Es importante promover un uso equilibrado de la tecnología y fomentar la conciencia sobre los efectos negativos de la dependencia tecnológica", asegura el directivo.

Finalmente, a medida que las tecnologías de la información avanzan, también se plantean preocupaciones sobre el impacto en el empleo y la economía. La automatización y la inteligencia artificial pueden reemplazar ciertos trabajos y requerir una reorientación profesional. Además, la economía digital plantea desafíos en términos de regulación y derechos laborales, así como en la distribución equitativa de la riqueza generada.



Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

LO QUIERES LO PUEDES

Todo aquello que nos proponemos, lo podemos alcanzar, cuando menos, eso nos han dicho siempre que nos quieren animar a ser mejores, o a que se realicen nuestras metas, y no dudo en que exista razón en ello, aunque eso se relacionen directa o indirectamente en hacer todos y cada uno de los esfuerzos, que nos permitan obtener lo que tanto quisimos, querremos o anhelamos.

Si pasa por tu mente, seguramente lo puedes lograr, si lo creaste imaginariamente, es muy probable de que lo alcances.

Valdría la pena preguntarnos cuántas y cuántos, que han querido ser algo en su vida lo han logrado, quienes serán los que tendrán lo que anhelan, y si quienes, alcanzando la meta, vuelven sus pasos para ayudar a los que sueñan y quieren una vida mejor. O será acaso que la mayoría olvida la bondad que les dio la vida al tener lo que quisieron.

Siempre va a valer la pena plantearnos objetivos y planear una estrategia que integre a ese grupo de amigos, o personas que nos ayuden a que el camino sea más sencillo. Por el contrario, nunca será positivo morir en vida, por no soñar, por no tener propósitos que perseguir o causa y fin que justifique vivir.

El yo hubiera querido, el si yo hubiera podido, son dos de dichos que más he escuchado hasta este momento de mi vida, y francamente, siempre que escucho decir eso, pienso en que de plano la vida para esas personas fue muy ingrata, pero luego creo que aún tienen vida y les encomiendo a que no dejen de creer en que lo pueden lograr, que mientras tengamos vida hay esperanza, y que la esperanza nunca muere.

Aunque para saber lo que podemos lograr en la vida, hace falta conocernos e ir forjando un carácter triunfador, también es importante saber que nos van a ir poniendo trabas en el camino, que ninguna vereda a la gloria ha estado limpia de malezas, pero que debemos llevar en nuestra familia, y amigas o amigos los cómplices que nos ayuden en lo difícil o complicado. De lo contrario nosotros nunca olvidaremos que las más grandes batallas solo son libradas por los mejores guerreros.

El mundo no merece estar lleno gente que pudo ser artista y no lo fue, o de quienes quisieron conocer un lugar y no lo visitaron, ni de aquellas o aquellos que desearon tener una carrera, una casa, un auto o hasta a el amor de su vida y no lo tuvieron, pues un planeta que tiene habitantes satisfechos es más probable que sean felices y sonrían con honestidad, que a quienes les pesa la insatisfacción.

Hay quienes creen que ya todo está hecho, que no hay nada nuevo bajo el sol, que el hilo negro ya se descubrió que vivimos en un caos, porque todo es la copia de la copia, y que lo original ya no existe, posiblemente ésta forma de pensar se deba a que estamos bombardeados por las marcas, por los estereotipos, por la imposición de una moda, de cánones de belleza y otras tantas ideas estúpidas que lo único que van logrando a grandes zancadas es dividimos entre unos supuestos ganadores que humillan, a los perdedores que nacieron, crecieron y morirán sufriendo.

Nada está dicho, ni nadie volvió de la muerte en los últimos años para que nos vengan a decir que no podemos ser mejores, o que no lograremos nuestras metas. Todos merecemos tener lo que más y mejor nos convenga, usemos las uñas de los veinte dedos, y los dientes que nos queden buenos, para aferrarnos a eso que nos hará vivir mejor.

Vamos a realizarnos, seamos los artistas que queremos ser, seamos soñadores eternos, mostremos agallas y coraje antes que cobardía y reales debilidades. No nos dejemos vencer por los vencidos, ni escuchemos o guardemos las críticas constructivas de la gente que nunca ha construido nada. Seamos realistas pero utópicos, seamos lógicos, pero también un poco locos.

Que nada nos detenga, que nada nos impida trascender en la única oportunidad que tenemos en la vida, aprendamos de las águilas su agudeza y precisión, del león su carácter y valor, del colibrí su belleza y amor por los alimentos dulces, y sobre todo del prójimo, la humanidad.

Lo que no hagas tú no lo hará nadie por ti, pues inclusive si es algo mal realizado será muy tuyo, y tendrá tu esencia, tu tiempo, tu valor, tu talento, lo que le hará único, especial e irrepetible.



Conductor de auto, muere prensado al chocar de frente contra un tráiler en la Siglo XXI

La Unión, Guerrero.- 13 de mayo de 2023.- Un hombre joven falleció prensado al interior del auto que conducía, luego de que impactara de frente contra un tráiler sobre la Autopista Siglo XXI, en los límites de los estados de Michoacán y Guerrero.

Fue la madrugada de este sábado, cuando varios automovilistas que circulaban en el tramo La Unión - Lázaro Cárdenas, encontraron totalmente destruido un auto tipo Renault de color guinda y a unos metros siniestrado un tractocamión de cabina y caja de color blanco, los cuales terminaron obstruyendo ambos carriles de la vialidad, a la altura del kilómetro 292+400.

Al tener conocimiento del percance al lugar acudieron paramédicos de la región, mismos que confirmaron el deceso de un masculino de entre 22 y 25 años de edad, el cual quedó atorado entre los fierros del Renault.

El área fue resguardada por personal de la Guardia Nacional, siendo cerrada la circulación, para que posteriormente el personal del a Fiscalía General del Estado de Guerrero, emprendiera las actuaciones respectivas.

Un hombre de 22 años fallecido es el saldo de un choque frontal entre un vehículo



Un hombre joven falleció prensado al interior del auto que conducía, luego de que impactara de frente contra un tráiler sobre la Autopista Siglo XXI, en los límites de los estados de Michoacán y Guerrero.

compacto y un tracto camión en el km 295, esto en el entronque al Naranjito Guerrero municipio de la Unión sobre la autopista siglo 21.

Al respecto el Centro SICT Michoacán informó en su cuenta de Twitter, "Accidente Grave Autopista: Pátzcuaro - Lázaro Cárdenas, tramo: Nueva Italia-Lázaro Cárdenas km 292+400, choque frontal entre un tipo C y un tipo A, cierre total a la circulación. Atienda las indicaciones viales y maneje con precaución".

Condena PRI Michoacán atentado contra Sergio Ochoa Vázquez

Morelia, Mich., a 13 de mayo de 2023. El Comité Directivo Estatal en Michoacán, condena enérgicamente el atentado contra nuestro compañero Sergio Ochoa Vázquez, Secretario de Atención Para Municipios en Oposición, del CDE.

El ingeniero Ochoa Vázquez fue atacado a balazos después de participar en un evento partidista, efectuado en instalaciones del Comité Municipal. Por tanto, nuestra exigencia a la autoridad es: que se haga una investigación pronta y expedita, para determinar si hay móviles políticos detrás de la agresión.

De estos hechos, hay una persona igualmente lesionada por el ataque armado, también para él pedimos justicia.

Michoacán y todo México viven una crisis de inseguridad que, lamentablemente, nos lastima a toda la ciudadanía.

Nunca hemos sido solo espectadores ante la violencia generalizada y hoy enfáticamente alzamos la voz para reprobar toda clase de delitos, en particular, aquéllos que atentan contra la integridad física y la vida de las personas.

Estaremos en espera de una respuesta satisfactoria por parte de las autoridades y haremos lo necesario para coadyuvar con las investigaciones del caso que hoy nos ocupa.

Ni en este hecho, ni en cualquier otro que lastime a las y los michoacanos, voltearemos la mirada o otro lado: ¡Exigimos justicia pronta y expedita!



Detiene FGE a presunto responsable por el delito de abuso sexual en agravio de su nieta

Morelia, Michoacán, a 14 de mayo de 2023.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de José Guadalupe "N" presunto responsable del delito de abuso sexual, cometido en contra de su nieta.

De las investigaciones se desprende que en mayo del 2021, el investigado se encontraba en la sala de su domicilio ubicado en esta ciudad y agredió sexualmente a su nieta, a quien además amenazó para que no comentara a nadie lo ocurrido.

Estos hechos fueron investigados por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Violencia Familiar y Género que logró establecer la posible relación del imputado y solicitó orden de aprehensión en su contra, misma que fue cumplimentada.

El detenido fue presentado ante el órgano jurisdiccional que habrá de resolver su situación legal.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones para que ningún hecho que atente contra la vida de las niñas y mujeres de Michoacán, que impune.

Camioneta de turismo es impactada por tráiler en la Siglo XXI

Arteaga, Mich.- 15 de mayo de 2023. – Un camión de carga impactó a una camioneta de turismo, sobre la autopista Siglo XXI. La pericia al volante del conductor de la camioneta evitó que el percance terminara en tragedia, según se supo en la cobertura noticiosa.

Fue durante las últimas horas del domingo anterior, cuando a la altura del kilómetro 256, del tramo carretero 4 Caminos - Las Cañas se desplazaba la unidad turística de la empresa "Los Arcos", y cerca de Infiernillo, un tráiler la impactó de forma lateral.

Tras el choque, el conductor de la Urvan logró controlar su camioneta y se orilló en el acotamiento, mientras que la unidad de carga se retiró del sitio. Los pasajeros sufrieron algunos golpes leves y varios presentaron crisis nerviosa.

Automovilistas que observaron el accidente solicitaron el apoyo de paramédicos de la autopista, quienes acudieron para valorar a los tripulantes, sin que por fortuna requirieran traslado a un hospital.

Al lugar también arribaron elementos de la Guardia Nacional División de Seguridad en Carreteras e Instalaciones, quienes se hicieron cargo de emprender los correspondientes peritajes, y el posterior retiro de la combi siniestrada.

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Carteles Tablóide a Color

Excelente Calidad a bajo costo.

153-80-44

Album fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

Adhesivos y papeles especiales

(715) 110-06-65

MATAMOROS Pte No. 2

Un miembro de la red de la Red de las Américas del Sur

Qualitas, Combi, Sulfurada, Cromocolor, Couché Adhesivo, Milard, Imitaciones.

LONAS Impresas

100% CERO PERDIDA